



## Le métropolite Onuphre de Kiev et de toute l'Ukraine a rencontré des délégations des Églises locales



Le 27 juillet 2021, après l'office des vêpres, à la Laure des Grottes de Kiev, le métropolite Onuphre de Kiev et de toute l'Ukraine a reçu les délégations des Églises orthodoxes locales qui participaient aux célébrations du 1033<sup>e</sup> anniversaire du baptême de la Russie.

Une délégation de l'Église orthodoxe d'Antioche, emmenée par l'évêque Ephrem de Séleucie, secrétaire du Saint-Synode ; les évêques Stéphane de Remesiana et Hiérothée de Topliča, vicaire du patriarche de Serbie ; l'archevêque Michel de Prague, hiérarque de l'Église orthodoxe des terres tchèques et de Slovaquie étaient venus participer à la grande procession annuelle de l'Église orthodoxe ukrainienne.

Les délégués ont congratulé le métropolite Onuphre pour le 1033<sup>e</sup> anniversaire du baptême de la Russie, et lui ont transmis les félicitations des primats de leurs Églises.

Le métropolite Antoine de Borispol et de Brovary, chancelier de l'Église orthodoxe ukrainienne, l'archiprêtre Nicolas Daniliévitch, vice-président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, et les hiérarques et les prêtres accompagnant les délégations étrangères, assistaient à la rencontre.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/87807/>